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   越前町小中学校の再編（案）についての説明会 結果概要   〔宮崎小学校区〕 

開 催 日 時  令和３年１１月９日（火） 午後７時～午後８時 

開 催 場 所  宮崎小学校体育館 

出 席 者 数  児童・未就学児保護者：２４名  一般住民：１２名 

 宮崎小学校長・宮崎中学校長 

事 務 局  教育長・教育委員会事務局長・学校教育課長・町指導主事・学校教育課職員２名 

 

主な質疑・応答の概要 

意見・質問 回 答 

宮崎小学校については、複式学級が発生するまで 

存続する考えでよいか。 

 複式学級がある学校の解消と、複式学級が見込まれ

る学校についてはなるべく早く解消できるよう検討し

たものである。 

 宮崎地区は団地造成による影響で人口が増えた時期

はあったが、人口が戻ってくる、逃げないようにする

努力をすれば、この計画の子どもの人数も増えるので

はないか。 

学校再編は仕方ないが、地域のまちづくりも進めて

欲しいとの意見も頂いている。人が住むところ、働く

場所が重要であるので、そのための町の施策を考えて

いかなければならない。 

 中学校の部活道の問題は深刻だと思う。部活だけ 

中学校合同で出来ないのか。 

 合同で大会に出場することは出来るが、日常の練習

については、移動や会場など問題があると考える。 

 宮崎小学校も将来複式学級の可能性があるのなら、

その先を見越した再編をするような考えはないのか。 

 ご意見のとおり複式学級を解消してもクラス替えが

出来ない学校もある。しかし、各地区に小学校が無く

なってしまうことは避けたいため、現時点では段階的

に進めていきたいと考えている。 


